



Jefatura Policía
Ayuntamiento de Torrejoncillo



Local

SE INTENSIFICA LA VIGILANCIA Y CONTROL FRENTE A LOS MALOS HÁBITOS DE ESTACIONAMIENTOS



Debido a la gran afluencia de vehículos que se encuentran y se encontrarán los próximos meses en nuestro municipio, se aumentará la vigilancia y el control por todas las calles del Torrejoncillo, sancionando a todo aquel que no cumpla con las normas de circulación establecidas, especialmente los estacionamientos en doble fila o indebidos sobre aceras, líneas amarillas o vados permanentes entre otros, hábitos que pueden propiciar hechos peligrosos, tanto para viandantes, conductores de otros vehículos o habitantes de las viviendas colindantes.

IMPORTANTE: El que no se encuentre usted el boletín amarillo en el parabrisas de su vehículo mal estacionado, no significa que no se haya extendido con la correspondiente sanción, ya que hay diversos motivos por los que en ese momento no se haya podido rellenar dicho boletín de denuncia.

Muchas gracias por su colaboración